

BAB III

GAMBARAN UMUM LOKASI PENELITIAN

A. Gambaran Umum Desa Purbasakti Kec. Abung Surakarta Kab. Lampung Utara

1. Sejarah Desa Purbasakti Kec. Abung Surakarta Kab. Lampung Utara

Pada tahun 1965 telah terjadi catatan sejarah bahwa tahun tersebut merupakan saat memperhatikan bagi seluruh bangsa dan Negara . Banyak Penduduk mencari perlindungan, penghidupan, dan mencari harapan- hidup seta perdamaian di bumi pertiwi ini. bertransmigrasi, demikian salah satu upaya dan tekad yang tumbuh diantara mereka untuk memenuhi cita-cita itu, mereka itulah yang merupakan cikal bakal atau perintis terjadinya desa purbasakti ini ¹.

Namun sebelumnya, pada saat bersamaan dengan tumbuhnya tekad bertransmigrasi, bertepatan dengan G.30.S/PKI tahun 1965. Keadaan ini semakin sulitnya pelaksanaan program transmigrasi pada saat itu. Namun syukurlah pada saat itu diwilayah yang sekarang disebut dengan Way Abung I ini terdapat hamba tuhan yang dengan penuh keikhlasan dengan kemanusiaan serta persatuan menyerahkan sebagian haknya berupa tanah untuk dijadikan lokasi pemukiman transmigrasi, beliau-beliau itulah para kepala suku abung dibawah pimpinan A.Bakri ST.Raja Mega.

Desa Purbasakti terletak pada 104,55' – 105,10' Bujur Timur dan 04,10'- 04,42' Lintang Selatan dengan ketinggian 39 Mdpl. Berdasarkan keadaan geografisnya, daerah ini mempunyai suhu udara berkisar antara 25 hingga 33 derajat Celsius. Curah hujan yang cukup tinggi antara 57-299 mm/bulan dengan kelembaban rata-rata 85,2%. Curah hujan tertinggi pada bulan November dan Desember, sedangkan curah hujan terendah pada bulan Juni dan Agustus.

Musim kemarau terjadi pada bulan Februari sampai Agustus, dan musim hujan terjadi pada bulan September sampai Januari².

¹ Dokumen asli Desa Purbasakti

² Dokumen asli Desa Purbasakti

DAFTAR NAMA – NAMA KEPALA DESA PURBASAKTI

No	Periode	Nama Kepala Desa	Keterangan
1	1978 – 1992	ABU SALAM	Kepala Desa
2	1996-2006	SRIYONO	Kepala Desa
3	2008-2014	SISWANTO	Kepala Desa
4	2014-2015	SUPONO	Kepala Desa
5	2016-2021	SUNARDI	Kepala Desa
6	2022 s.d saat ini	SUNARDI	Kepala Desa

B. Lokasi Penelitian

Desa Purbasakti Kecamatan Abung Surakarta Kabupaten Lampung Utara merupakan sebuah desa yang terletak di perbatasan Tulang Bawang Barat. Desa Purbasakti ini terdiri dari 7 Dusun dan 15 Rukun Tetangga Kecamatan yang ada di Lampung Utara, Desa purbasakti yang berlokasi di :

1. Sebelah Utara : Desa Makarti
2. Sebelah Timur : Desa Bumiharja
3. Sebelah Selatan : Desa Sukoharjo
4. Sebelah Barat : Desa Tatakarya dan Bandarsakti

Jumlah kepala keluarga (KK) yang terdapat di Desa Purbasakti Kecamatan Abung Surakarta Kabupaten Lampung Utara terdapat sekitar kurang Lebih 928 KK dan mempunyai luas sekitar 852 Ha³.

Berangkat dari analisis permasalahan yang ada penulis melakukan dalam penelitian, maka penelitian ini dilakukan di Desa Purbasakti Kecamatan Abung Surakarta Kabupaten Lampung Utara, pada penelitian ini saya memilih Desa Purbasakti sebagai tempat penelitian yang peneliti laksanakan.

C. Sistem Manajemen

Adapun Visi Misi Desa Purbasakti Kecamatan Abung Surakarta Kabupaten Lampung Utara sebagai berikut :

“ Desa Purbasakti yang Sejahtera, Aman dan Berdaya Saing Tinggi”.

³ Dokumen asli Desa Purbasakti

VISI :

1. Menyajikan dokumen perencanaan pembangunan tahunan desa yang menjamin adanya sinergi perumusan kondisi atau masalah desa, perencanaan, serta perumusan strategi dengan kebutuhan masyarakat Desa Purbasakti.
2. Menyajikan pedoman perencanaan pembangunan Desa Purbasakti bagi penyelenggaraan pemerintah di Desa Purbasakti tahun 2023.

MISI :

1. Mengevaluasi kinerja pembangunan Desa Purbasakti tahun 2023 serta menganalisis prospek pembangunan tahun 2023 dengan memperlihatkan kondisi pembangunan nasional dan regional.
2. Mengarahkan pencapaian visi dan Misi Desa Purbasakti Tahun 2023 ke dalam suatu strategi pembangunan yang akan dilaksanakan pada tahun 2023.
3. Memberikan penjelasan tentang kebijakan pembangunan Desa Purbasakti yang dituangkan dalam susunan prioritas program kegiatan desa tahun 2023⁴.

D. Struktur Organisasi

Struktur organisasi Desa Purbasakti berperan untuk menunjukkan bagian susunan dan fungsi dalam kegiatan –kegiatan. Jumlah penduduk yang terdapat di Desa Purbasakti Kecamatan Abung Surakarta Kabupaten Lampung Utara pada tahun 2023 terdapat 928 keluarga (1.566 orang laki- laki dan 1.587 perempuan) dengan total 3.153 jiwa di Desa Purbasakti terdapat upaya peningkatan ibadah terutama Masjid, Mushola, serta Taman Pendidikan Anak (TPA) dengan jumlah masjid dan mushola 7 serta 2 Taman Pendidikan Anak (TPA) di Desa Purbasakti dengan memiliki jumlah penduduk yang beragama islam yaitu 1.534 laki – laki dan 1.550 perempuan sedangkan yang beragama Non-muslim yaitu sekitar kurang lebih 71 orang⁵.

⁴ Dokumen asli Desa Purbasakti

⁵ Dokumen asli Desa Purbasakti

**STRUKTUR PEMERINTAHAN
DESA PURBASAKTI KECAMATAN ABUNG SURAKARTA
KABUPATEN LAMPUNG UTARA**

